



校長室だより

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史



学校教育目標 「自ら学ぶ子供」

R6,9,30 No,24

八代小ホームページ

「敏捷性」の強化に主体的に取り組んでいます

只今、(児童会活動の)体育委員会が主になって、年度当初に行った「体力診断テスト」の結果から見えた課題である「敏捷性」の改善に向けた運動及びその成果を試すミニスポーツテストを企画し運営しています。(2校時後の業間に実施)

体力の低下は、本校の重要課題です。その克服に、子供たちが主体的に取り組んでいることや多くの子供が賛同し参加していることを大変嬉しく思います。これを機に、体力の向上と共に、運動に対する興味・関心・意欲が向上することを期待しています。



*強化運動:9月10日(火)、11日(水)、17日(火)、18日(水)、24日(火)、25日(水)の業間
*ミニスポーツテスト:10月1日(火)、2日(水)の業間

今後も体育の時間の冒頭に体づくり運動として随時取り入れ、体力強化に取り組んでいきます。

児童用デスク天板拡張器具を設置しました

この度、「児童用デスク天板拡張器具」を設置しました。

この「児童用デスク天板拡張器具」を設置することで、文字通り机が広くなり、タブレットPCや教科書、ノートを開いて学習ができるようになりました。(物の重なりがなくなり、ノートが書きやすく、教科書が読みやすいなど)また、タブレットPCや消しゴム・鉛筆の落下を防止するため、落下によるタブレットPCの故障を予防できたり、子供たちが集中して学習できたりするようになりました。



学びの個別最適化に向けたタブレットPCの利用促進のためにも、この「児童用デスク天板拡張器具」は効果的です。今年度は、予算の都合上、6年生分しか購入できませんでした。(本当は全児童分購入したかったのですが……) 来年度以降、徐々に増やしていきたいと考えています。

PTA主催の愛校作業では大変お世話になりました

令和6年9月29日(日)の7時から行われた「PTA主催の愛校作業」では、休日の早朝にも関わらず多数の保護者(卒業生の保護者の方の参加もありました)の方が参加され、誠にありがとうございました。おかげさまで、運動場並びに中庭の除草などができ、学習環境が整いました。この整った環境の中で、子供たちは運動会の練習に励むことと思います。

研究授業及び相互参観授業を行いました

本校では、子供たちに確かな学力を育むために、「自ら学ぶ子供の育成」をテーマに、視点1「子供の問いや思いを引き出す『課題設定』」、視点2「子供の学びを深める『学び合い』」、視点3「子供の学びがつながる『ふり返し』」を掲げ、授業改善に学校総体で取り組んでいます。

そして、この授業改善に向けた教職員の実践力を育成するために、教職員がお互いに授業実践を見合う「研究授業」及び「相互参観授業」を積極的に行っています。この取組は、全教職員による共通理解、共通実践につながっています。



学校ホームページもご覧ください(°▽°)